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本报讯 据央视网体育官方微
博5月 20日消息，中国足协官方
发布处罚公告称，5月 16日，2021
中甲联赛第5轮在辽宁大连举行，
南通支云对阵成都蓉城的比赛，
成都蓉城29号球员李建滨辱骂并
将替补席背心抛向裁判员，中国
足协决定对李建滨停赛 10场，罚
款10万元。 （央视）

足协开出重磅罚单
李建滨因辱骂裁判
遭停赛10场罚10万元

据新华社伦敦5月19日电 英
超19日结束本赛季倒数第二轮较
量，利物浦客场30完胜伯恩利，
以净胜球优势把莱斯特城挤到第
五。热刺主场12不敌阿斯顿维
拉后跌至第七。

本赛季以来磕磕绊绊的卫冕
冠军终于凭借一波四连胜爬升至
欧冠资格区。主帅克洛普虽然强
调一切尚不确定，但他们已经拿
下了非胜不可的“半决赛”，而“决
赛”主动权也掌握在他们手中。

最后一轮，利物浦将主场迎
战位列第十三的水晶宫，“狐狸”
则将迎战热刺。另外，仅以1分优
势排名第三的切尔西届时将客战
阿斯顿维拉。

利物浦反超“狐狸”
跻身欧冠“半决赛”
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特色美食
鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

助听器
耳聋请配助听器13087062226●

老年公寓

●弘福祥老年公寓15937568881

●康乐居老年公寓13937585159

●晚晴老年公寓15516017081

广告热线 : 13183330295
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）
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分类广告分类广告

健康美容
假发、补发

市联盟路中段（联盟鑫城院内一楼）
电话：13849583359

专业保安省厅资质 13503413333●
保安物业

五星物业免费试用 13783266331●

龙 山 公 墓
龙门大道 电话：2078631

殡葬服务

河南迈景园林17603753837●
景观设计施工

移动业务
●移动宽带办理18317678165

房屋出租

物资大厦办公用房
出租价优

地址：市建设路东段880号
电话：19137502195 3933619

中兴路与和平路交叉
口旺铺招租，无转让费
面积：288m2、100m2、47m2

电 话 ：13937567739

回收名酒老酒13137762626●
本地老酒回收

喜庆搬家公司13803750375●
搬家服务

招 聘

中兴路南段，五层办公楼出租，
可整租、可分割，一楼可开门面。
电话：15738166011

龙凤公墓
诚 聘
65 岁

以下人士，从事咨询接待、行
政管理等相关工作。
详情咨询：3737668（刘总）

据新华社北京5月20日电 国
际乒联20日公布了东京奥运会乒
乓球男、女团体赛的阵容名单，其
中男团16支队伍，女团15支队伍，
共计93名选手确定参赛。

此前公布的中国乒乓球队奥
运名单中，世界头号男单樊振东、

“大满贯”冠军马龙和许昕组成的
男队，以及世界排名第一陈梦、第
三孙颖莎和世锦赛、世界杯女单
冠军刘诗雯组成的女队，将代表
中国队出战。

根据20日宣布的名单，东道
主日本队将由世界排名第二的
伊藤美诚和世界排名第四的张
本智和分别领衔女队和男队，向
连续三届奥运团体冠军中国队
发起冲击。

31队93名选手
将角逐东京奥乒赛

5月21日21点，国际足联
第71届全体代表大会将以远
程视频方式召开。国际足联
将在这次会议上就“世界杯改
为每两年一届”的提案正式提
交与会代表们进行商讨。国
际足联此举无疑是希望能够
增加收入，四年两届至少可以
超过百亿美金的利润。同时，
这一提案无疑将大大增加中
国队这种久不能打进世界杯
的球队出线的概率。

20年前就曾考虑缩
短周期

世界杯作为最大也是最
赚钱的 IP，国际足联一直希
望将它的效应发挥到极致。
之前几十年国际足联一直致
力于世界杯的扩军，到2026
年世界杯扩军到 48队已经
是最大值。所以，国际足联
又希望能够缩短世界杯4年
一届的周期。

早在20年前布拉特担任
国际足联主席时期，他就曾提
出每两年举办一次世界杯的
想法。2018年，南美洲足联
主席、国际足联副主席多明格
斯也曾提出每两年举办一次
世界杯的想法；今年3月，阿
森纳功勋教头、现任国际足联
全球发展主管的温格也提出
了男足世界杯和欧洲杯可以

每两年举办一次的想法。如
今，沙特发起正式提议，这与
国际足联主席因凡蒂诺扩张
主义的愿景极其吻合。之前
在他的主持下，2026年美墨
加世界杯决赛圈已经扩军至
48支球队；此外，2019年法国
女足世界杯成功举办之后，
2023年由澳大利亚和新西兰
共同主办的女足世界杯将扩
军至32支球队，此外，在中国
推出的全新版世俱杯，也将扩
军至24支球队。

布拉特当时的这个设想
被认为是“痴人呓语”，因为一
旦变成两年一届，世界杯的价
值与含金量将大打折扣，恐怕
也很难再有四年一届的那种
吸引力。因而，这个动议当时
根本就没有提上议事日程，更
不可能提交全体代表大会进
行讨论。但20年之后，因凡
蒂诺却将这个提案提交全体
代表大会进行讨论。

如今沙特足协向国际足
联发起正式提议，两年一周
期的提议将在国际足联代表
大会上由211个成员协会公
开进行讨论。不过目前来
看，这一提议仅处于可行性
研究阶段，也受到许多国家，
尤其是欧洲国家足协的反
对。这次代表大会，欧洲国
家足协将会大概率联手将这
一想法扼杀在萌芽阶段。

100亿美元大生意
谁能不动心

其实无论是扩军还是缩
短周期，最大的目的就是赚
钱。赛事的扩大和增加密度
将为国际足联带来更多的电
视转播收入以及商务开发收
益。未来的2026年世界杯，
因凡蒂诺的 48队方案较以
往可以为 FIFA 增加数十亿
美元的收入。按照国际足联
公布的数字，目前每四年一
届的世界杯，通过电视转播
以及商务开发，可以带来60
亿美元的收益。如果缩短周
期的话，这一数字至少是
100亿美元。

实际上不久前流产的欧
洲超级联赛，其出发点也是
商业利益最大化。就像西甲
联盟主席哈维尔·特巴斯一
直所公开指责的那样，欧超
之所以能够正式出台，根本
原因就是因凡蒂诺在幕后支
持这一方案。当然，在各国
政府的干预下，在欧足联的
强行干涉下，欧超最终宣告
流产。不过最后是国际足联
并没有处罚涉及欧超俱乐部
球员，这也可以说是国际足
联给欧洲豪门卖了一个面
子，而后者如何回报就看这
一次的大会了……

除了男足世界杯赛每两
年一届之外，因凡蒂诺希望
女足世界杯赛也是每两年一
届。一旦变成现实，则各大
洲足联自行主办的赛事，如
欧洲杯、美洲杯、亚洲杯、非
洲杯等是否还能够如愿进
行，无人能够知晓。

理论上，国足参赛概
率将大增？

世界杯缩短周期的话，
竞技性无疑将大打折扣，但
是对于国际足联、赞助商、转
播商和能参赛的球队来说，
是一个利好的消息。比如说
国足，自从2002年世界杯之
后，国足就再也没能打进世
界杯决赛圈。

2026世界杯扩军以后，
参赛规模将从目前的 32队
扩大到48队，亚足联的名额
从现在的4.5个增加到8个，
且还有可能大洋洲与亚洲增
加一个附加名额，即亚洲有
可能有 9个名额的机会，则
国足理论上的机会本就已翻
了一番。如果再将世界杯改
为两年一届，即理论上国足
本来四年才有一次竞争机
会，现在时间上缩短了一半，
因此，理论上国足闯入世界
杯的可能性，要比现在的机
会大大增加。 （红星）

世界杯或改为两年一届
国际足联年会今晚线上商讨，国足出线的希望来了？

5 月 20 日，在西安市莲
湖区大庆路小学，前中国女
足队员王丽平（右）在活动中
安慰一名小球员。

当日，中国足球发展基
金会青少年足球公益项目启
动仪式暨“喜迎十四运·足球
进莲湖”系列活动在陕西省
西安市莲湖区举行。足球公
益项目和系列活动包括签署
合作备忘录、捐赠足球设备、
足球名宿进校园、足球公益
项目讲座、少儿围栏足球示
范等。

新华社记者 李一博 摄


